



Der Chor spendete 1.800 Euro, das Jugendensemble (heuer nicht dabei) 200 Euro. V. l.: Franz Mauthner (Verein „Herzkinder“), Helga Maier mit Moritz, Franz Mauthner jun., Obfrau Ilse Rabitz und Daniel Maier. Foto: Rittler

Konzert für Herzkinder

Benefizevent | Chor „Pro Musica“ widmete sein Adventkonzert dem Verein „Herzkinder Österreich“.

HASLAU/DONAU | In der bis auf den letzten Platz besetzten Fischerkirche wurde am Sonntag das traditionelle Adventkonzert des Chors „Pro Musica“ dem Verein „Herzkinder Österreich“ gewidmet.

Dieser hilft herzkranken Kindern und deren Angehörigen.

Der Chor unter Leitung von Helga Maier wurde heuer vom

„Neuen Wiener Mandolinen- und Gitarrenensemble“ und den Solisten Matthias Moritz (Gesang) und Bernhard Strobl (Dirigent) unterstützt. Auf dem Programm standen Werke von Händel und Mozart bis Leonard Cohen. Namens des Vereins nahm „Herzpapa“ Franz Mauthner mit Sohn Franzi eine Spende von 2.000 Euro entgegen.